

Las Gardenias



Boleros eternos en voz de mujer

En el año 2025 nace “Las Gardenias”, un cuarteto vocal femenino que florece con fuerza renovada desde la raíz de una larga historia. Aunque su nombre es nuevo, la semilla lleva más de una década germinando: las integrantes de esta agrupación llevan años recorriendo escenarios juntas, interpretando repertorio de los años 50 y 60 desde una mirada moderna, elegante y profundamente emocional.

Lady Cherry, cantante española, se une a tres potentes músicas cubanas: Joanna González, Maylin Johoy y Carmen Niño, para dar vida a este proyecto que rinde homenaje al bolero clásico, esa joya de la música latinoamericana que sigue latiendo en el corazón de varias generaciones. Esta vez, el bolero regresa con una nueva piel, íntegramente femenina, fusionando la nostalgia con la presencia escénica y la sensibilidad de cuatro artistas que hacen vibrar cada palabra y cada acorde.

"Las Gardenias" es más que un espectáculo musical: es un puente emocional y cultural entre Cuba y España, un cruce de caminos que honra las raíces compartidas a través de las canciones que marcaron épocas.

En su repertorio, se encuentran títulos inmortales como:

- Historia de un amor**
- Por debajo de la mesa**
- Si tú me dices ven**
- Lágrimas negras**
- Nos hizo falta tiempo**
- La mentira**
- Contigo en la distancia**

Cada interpretación está cuidada con mimo, con arreglos que respetan la esencia original, pero con la fuerza expresiva de voces femeninas que cuentan estas historias desde otra perspectiva, dándoles una nueva vida. amores, sus heridas y sus sueños.